

Biographie Irene

Irene Schindeler wurde am 19.10.1980 in München geboren und wuchs in Wiggensbach im Allgäu auf.

Dort sang sie in verschiedenen Chören und nahm ab ihrem 10. Lebensjahr Gitarrenunterricht. Als sie mit 11 Jahren ihre große Liebe, die Beatles, entdeckte, saß sie stundenlang nur noch da, um Texte aus deren Songs aufzuschreiben und die Lieder mit der Gitarre nachzuspielen. Aus dieser Leidenschaft wurde irgendwann ein Engagement bei einer Coverband.

Nach dem Abitur ging Irene nach Augsburg um Englisch und Spanisch zu studieren. Schon zu Beginn des Studiums lernte sie Inka Kuchler kennen, mit der sie das Duo Vivid Curls gründete und mit ihr zunächst kleine Konzerte gab und um Straßenmusik zu machen durch Deutschland, Österreich und Spanien zog.

Nach Abschluss des Staatsexamens entschied Irene sich Berufsmusikerin werden zu wollen und konzentrierte sich ab 2006 ganz darauf.

Doch bereits 2007 erlitten die Vivid Curls einen herben Rückschlag durch einen unglücklichen Vertrag mit einem unseriösen Produzenten.

Der Zusammenhalt des Duos war jedoch stark genug um aus dieser Krise zu finden und 2008 erschien das erste Album „Allgäu“, in Eigenregie und mit neu gegründeter Band.

Im selben Jahr wurde auch Irenes erste Tochter Emma geboren.

2009 erschien das erste Unplugged Album „Lebenstanz“, Ende des Jahres wurde Irenes zweite Tochter Paula geboren.

Schon wenige Monate nach der Geburt standen Vivid Curls für die Promotiontour ihres 3. Studiotalbums „D´Aufstand“ wieder mit ihrer Band auf der Bühne.

Seitdem hat sich viel getan: Fernsehauftritte beim BR, dem SW und natürlich TV Allgäu, sowie dreimaliger Gewinn des Deutschen Rock und Pop Preises, sowie viele ausverkaufte Konzerte im süddeutschen Raum, Konzerte in der Schweiz und in Norddeutschland.